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会         議        記         録 

会議の名称 
京都スタジアム（仮称） 

検討特別委員会 

会議場所 全員協議会室 

担当職員 鈴木 

日 時 平成２８年９月２９日（木曜日） 
開 議  午前１０時４０分 

閉 議  午前１０時５０分 

出席委員 
◎小島 ○平本 三上 山本 福井 齊藤 菱田 馬場 藤本 木曽 湊 

石野 ＜西口議長＞ 

執行機関出席者  

事務局出席者  門事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、三宅主任、池永主任  

傍 聴 市民０名 報道関係者０名 議員３名（酒井、冨谷、並河） 

 

会  議  の  概  要 

 
                              １０：４０ 

１ 開議（小島委員長） 

（事務局日程説明） 

 

２ 委員長報告の確認 

[小島委員長 委員長報告朗読]  

＜福井委員＞ 

 「・・採決の結果は、少数により・・」を「・・採決の結果は、賛成少数に

より・・」としてはどうか。 

＜小島委員長＞ 

 この意見に異論はないか。 

―全員了― 

＜小島委員長＞ 

 それではその通り取扱うこととする。 

＜馬場委員＞ 

 「・・遅滞なく情報提供いただくことを改めて市長に望むものであります。・・」

を「・・遅滞なくすべての情報を提供いただくことを改めて市長に望むもの

であります。・・」としてはどうか。 

＜小島委員長＞ 

 この意見に異論はないか。 

―全員了― 

＜小島委員長＞ 

 それではその通り取扱うこととする。 

＜木曽委員＞ 

 「スタジアムに関する情報は、現段階では未確定な部分が多く、それゆえに

十分提供されておらず・・」を「スタジアムに関する情報は、現段階では未

確定な部分が多く、それゆえに十分な情報が提供されておらず・・」として

はどうか。 
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＜議事調査係長＞ 

 前半に、その文章の主語として「スタジアムに関する情報は、」とあるため、

「情報」の文言が重なってしまう。この点を踏まえて協議いただきたい。 

＜木曽委員＞ 

 前半は「スタジアムに関する情報は・・」を「スタジアムに関する内容は・・」

としておき、後半で「それゆえに十分な情報が提供されておらず・・」とし

てはどうか。 

＜小島委員長＞ 

 この意見に異論はないか。 

―全員了― 

＜小島委員長＞ 

 それではその通り取扱うこととする。 

 

散会 １０：５０ 


